

IMPLEMENTA GOBIERNO DE ECATEPEC OPERATIVO PARA SANEAR COLONIAS AFECTADAS POR LLUVIA

0 24 agosto, 2016 3:11 pm

El Gobierno de Ecatepec implementó un operativo para atender a la población de alrededor de 15 colonias de la zona sur del municipio luego de la lluvia que cayó la tarde-noche del martes, donde participaron cuadrillas de la Dirección de Protección Civil y Bomberos, del Sistema de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (SAPASE), personal de Salud, limpia, así como de Seguridad Ciudadana y Vial, entre otros.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que desde los primeros reportes de acumulación de agua en avenidas de la localidad, la autoridad desplegó personal y vehículos para atender cualquier emergencia, los cuales realizaron trabajos de desazolve y desalojo de agua.

Detalló que para atender a los vecinos de las colonias que sufrieron inundaciones, laboran 75 personas en 10 cuadrillas, desplegó 10 camiones tipo Vector y de presión succión, dos motobombas, cuatro camiones de volteo, diez camionetas de apoyo que laboran para evitar mayores afectaciones a los bienes.

"Desde la noche de ayer estamos trabajando sin descanso para que nuestros vecinos de colonias como Ciudad Azteca, San Agustín, Jardines del Tepeyac, la Florida, Jardines de Santa Clara, Villas de Aragón, Valle de Anáhuac, Rinconada de Aragón, entre otras, recibieran el apoyo para contener el agua y desazolver las coladeras cercanas a sus hogares con el fin de bajar el nivel con prontitud", dijo el edil.

Señaló que durante la madrugada, los trabajadores desazolvaban calles y avenidas como Lourdes y San Juan en San Agustín; Zumpango, Boulevard de los Aztecas, Chalco y Mayas, en Ciudad Azteca; Lago de Pátzcuaro en Polígonos II, entre otras.

Ríos Velázquez explicó que SAPASE mantiene diez cuadrillas realizando trabajos de limpieza de drenajes para prevenir mayores afectaciones, es el caso de la limpia del Cárcamo 25 –lo que permite que el agua fluya sin desechos y con ello prevenir que las bombas dejen de funcionar-, y avenidas como Piedad, San Pedro, Sur 60, Sur 74 y 78 entre otras.

Las avenidas principales como Vía Morelos, Avenida central y Adolfo López Mateos, fueron desazolvadas para lograr que se regularizara la circulación. Elementos de SAPASE reportaron que los cárcamos trabajaron al 100 por ciento.

Durante la contingencia que inició alrededor de las 18:00 horas del martes, los cuerpos de emergencia recibieron una llamada en la que vecinos reportaron un vehículo varado sobre la avenida Central y calle Alfredo del Mazo debido a los encharcamientos, mismo en el que se encontraban dos personas a bordo, por lo que los elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial brindaron el auxilio para acercarlo hasta un lugar seguro.

El edil afirmó que luego de las afectaciones a un promedio de 80 casas, donde en algunos casos el agua alcanzó los 60 centímetros de altura, personal de la Dirección de Protección Civil y Bomberos a bordo de las unidades 30030, 2978, 30028, abrieron coladeras centrales para el desazolve y cuadrillas de Sapase, con ayuda de las unidades tipo Vector realizaron el saneamiento de la zona.

Dijo que para prevenir enfermedades el gobierno municipal desplegó diez cuidadoras de la salud para repartir de manera gratuita dosis de miconazol contra hongos y bacterias, albendazol para desparasitar, hipoclorito para sanear el agua de las cisternas, así como suero oral y vacunas contra tétanos.

Señaló que de manera permanente personal de SAPASE limpia cárcamos y barrancas, además de un programa de desazolve en coordinación con el gobierno estatal, a través de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), para el retiro de basura de las coladeras.

Ríos Velázquez exhortó a la población a no tirar basura en las calles para conservar limpios los drenajes, ya que durante los últimos meses personal de limpieza ha retirado de los cauces diversos desechos como troncos, botellas, ropa, PET, sillones, colchones, entre otros.

Solicitó a la ciudadanía estar atenta para saber qué hacer ante las precipitaciones, como localizar la zona más alta de su comunidad y cómo llegar a ella, guardar documentos importantes en bolsas de plástico y desconectar electrodomésticos y conexiones de gas que puedan sufrir daños o provocar un accidente.

Para este tipo de contingencias la administración local pone a disposición de la ciudadanía los teléfonos 5116-4415 y 4416 de la Dirección de Protección Civil y Bomberos; de SAPASE al 5779-9100 a las extensiones 9106, 9156 y 9173 al 75, que atienden las 24 horas; y la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial cuenta con el número telefónico 5116 7428 al 32 del Centro de Mando y Comunicación.

